

Protokoll der FSR-Sitzung #5

David Kampmann

16. Januar 2007

- Anwesende: Anke Arndt, Jan Beisenkamp, Mark Brockmann, Michael Hesse, David Kampmann, Dave Kliczbor, Dominik Kopczynski, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Markus Matz, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra, Benjamin Schwertfeger, Benjamin Titz, Mario Wüdsch
- Gäste: Tobias, Elisabeth Böhmer, Leonhard Küper, Henning Timm, Kim Wiefelspütz
- Sitzungsleitung: Mario Wüdsch

Inhaltsverzeichnis

0 Bericht des Gastes	2
1 Protokoll	2
2 Post	2
3 Berichte	2
4 Postenvergabe	3
5 Projekte	3
6 Studiengebührenermäßigung	3
7 Lehramt-Klausuren	4
8 Thomas Schwentick zu Lehre ++	4
9 Marvin Rundbrief	4
10 Sonstiges	4

0 Bericht des Gastes

Tobias, Gast der Sitzung und Maschinenbaustudent, weist darauf hin, dass die Maschinenbauer diverse Angebote wie PGs, AGs und spezielle Angebote für Diplomarbeiten zur Verfügung stellen. Infos hierzu sind auf der Webseite des Dekanats Maschinenbau erhältlich. Tobias bittet um gemeinsame Koordination und Organisation einer Hauptstudiumsorientierungsphase (HOP). Es wird beschlossen, dass die Angebote an die Mailingsliste für Stellenausschreibungen der Fachschaft Informatik gerichtet werden sollen. Die Eingänge werden dann ausgehenen.

Tobias verlässt die Sitzung

1 Protokoll

Mario hat sein Protokoll der letzten Sitzung fertiggestellt. Es ist damit verfügbar und im Wiki online. Ferner fehlen zwei Protokolle aus Dezember 2006 zu den Sitzungen vom 5.12. und 19.12. Das Protokoll vom 19.12. hat Sascha noch nicht fertigstellen können und wird dieses daher nachreichen. Das letzte, von Kim verfasste Protokoll, ist vorhanden, im Wiki aber noch nicht einsehbar.

2 Post

- Kims Austritt aus dem FSR ist in schriftlicher Form eingegangen
- Werbung: Ideenwettbewerb der Körber-Stiftung

3 Berichte

- Wrap-Up-Gruppe: Die Arbeiten der AGs wurden vorgestellt und die Liste für die LuSt wurde erstellt
- Der öffentliche Kiosk ist eröffnet, entsprechende Hinweise sind im Wiki eingetragen
- Das Computermuseum (Foyer OH14) nimmt langsam Gestalt an und wird in den kommenden Tagen eingeräumt
- Für die neuen FSR-Mitglieder wurden 3 Schlüssel nachgemacht
- Die Festplatten in fsinfo wurden nachträglich in einem Rahmen korrekt verbaut, eins hat jetzt USB-Ports
- Der Fachschaft wurde ein Poker-Set gesponsert
- Am 24.1. findet ein Finanzseminar statt
- 250 Exemplare des Busy Beaver wurden nachbestellt

4 Postenvergabe

Feststellung noch offener Posten:

- Gleichstellungsbeauftragte(r)
- stellv. PR-Beauftragte(r)

Bei der Diskussion um den PR-Beauftragten wurde klar, dass dieser Posten bislang hauptsächlich auf den Marvin-Rundbrief ausgelegt war. Es wurde daher beschlossen, dass die Aufgaben des PR-Beauftragten ausgeweitet werden sollen, da der PR-Beauftragte für die Fachschaft auch fachschaftsexterne Kommunikation ausüben, bzw. organisieren soll. Dies könnte beispielsweise die Kontaktaufnahme zu Medien (insbesondere Uni-intern, z.B. InDopendent) sein.

Wahlen:

Gleichstellungsbeauftragte(r): zur Wahl haben sich Ramin und Anke gestellt. Es folgte die Abstimmung zur Frage: Sollen Ramin und Anke beide Gleichstellungsbeauftragte der Fachschaft werden? Ergebnis: 16:1:0 Ramin und Anke erhalten gemeinsam den Posten des/r Gleichstellungsbeauftragten

PR-Beauftragter: Mario stellt sich zur Wahl, Benjamin Schwertfeger will seinen bisherigen Posten als PR-Beauftragter ausbauen. Abstimmung zur Frage: Sollen Mario und Benjamin sich gemeinsam um den erweiterten Posten des PR-Beauftragten kümmern? Wahlergebnis 17:0:0 Die beiden übernehmen gemeinsam den Posten.

Tine gibt den Posten als Mailinglistenadmin ab. Jan bietet sich zur Übernahme des Postens an. Da er der einzige Kandidat ist, wird er ohne Wahl als neuer Mailinglistenadmin angenommen.

5 Projekte

Domminik schlägt zwei Projekte vor:

- Lehramts-FAQ
- Englisch für Informatiker

zu Punkt 1: Eine Informationsveranstaltung für Lehramtler gestützt durch eine FAQ wäre sinnvoll. Dave und Dennis wollen Fragen für eine FAQ zusammenstellen.

zu Punkt 2: Der Vorschlag eine solche Veranstaltung über das Sprachenzentrum zu realisieren hat sich aufgrund möglicherweise entstehender Kosten als problematisch erwiesen. Es wurde festgestellt, dass Christoph Schlagbaum sich ursprünglich mal um eine solches Projekt bemüht, dieses aber nicht realisiert hat, weshalb Jan sich dazu bereit erklärt die Sache wiederaufzunehmen.

6 Studiengebührenermäßigung

Es steht nun fest, dass FSR-Mitglieder eine Studiengebührenermäßigung von 250 € erhalten. Diese 250 € müssen von der Summe, die auf den Überweisungsträgern vom ZfS steht, abgezogen werden. Ausschließlich der Restbetrag wird dann überwiesen. Das ZfS gleicht die Studenten, welche eine ermäßigte Summe überwiesen haben, dann mit den Namen ab, die auf der Liste stehen. Diese Liste erhält das ZfS vom AStA. Sie beinhaltet alle FSR-Mitglieder die eine Ermäßigung erhalten wollen. Die Liste muss noch an den AStA abgegeben werden. Für diese Aufgabe wird ein Freiwilliger gesucht. Anke erklärt sich hierzu bereit und übernimmt diese Aufgabe. Sie will zusätzlich nach weiterführenden Informationen fragen. Was Mitglieder des FBR betrifft, fehlen noch weitere Informationen. Es steht aber fest, dass FBR-Mitglieder alle Informationen zu ihren Aktivitäten angeben müssen. Hier gilt Daniel Saltmann teilweise als inoffizielle Informationsquelle. Inwiefern FSR- oder FBR-Mitglieder an dem vom AStA organisierten Boykott teilnehmen können muss noch nachgefragt werden.

Elisabeth, Henning und Kim verlassen die Sitzung

7 Lehramt-Klausuren

Als Lehramtsbeauftragter hat Dennis die aktuelle Situation um die LPO (Lehramtsprüfungsordnung) vorgestellt. Momentan sieht diese bezüglich Klausuren und Abschlussarbeiten so aus, dass sich die LPO in ihren Anforderungen kaum von der DPO (Diplomprüfungsordnung) unterscheidet. Da Lehramtsstudenten aber ein breiter gefächertes Studium und somit de facto weniger Zeit pro Semester haben als andere Informatikstudenten, sieht Dennis Handlungsbedarf. Er bittet um ein Meinungsbild, ob sich der Fachschaftsrat dafür einsetzen will, dass die Situation um Prüfungen für Lehramtler vereinfacht wird. Nach längerer Diskussion steht fest, dass für den FSR akut kein Handlungsbedarf besteht, sich der Rat etwaige Aktionen aber vorbehält und selbstverständlich für weitere Diskussionen offen ist. Dennis wird sich auch weiterhin mit dem Thema beschäftigen und es zu gegebener Zeit erneut zur Diskussion bringen.

Thomas Schwentick betritt als Gast die Sitzung

8 Thomas Schwentick zu Lehre ++

Thomas Schwentick (Studiendekan) ist als Gast zur Sitzung hinzugekommen um den Fachschaftrat zu fragen, ob der FSR mit dem Konzept zu Lehre ++ einverstanden ist und dies so unterstützen würde. Ferner bittet er um konstruktive Kritik, insbesondere wenn wir Probleme in dem Konzept sehen. Um Zustimmung zu Lehre ++ wird von Thomas Schwentick ausdrücklich gebeten.

Thomas Schwentick verlässt die Sitzung

9 Marvin Rundbrief

Benjamin stellt die vorläufigen Themen für den Marvin-Rundbrief vor:

- Der Fachschafts-Kiosk ist eröffnet
- Das Sommersemester 2007 beginnt schon am 2. April
- Finanzseminar am 24.1.

10 Sonstiges

- Fabian meldet als E-Mailbeauftragter, dass eine Mail noch beantwortet werden muss.